

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-09-18

Brugada asegura que mejorarán los servicios públicos en La Magdalena Contreras

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/brugada-garantiza-mejoraran-servicios-publicos-magdalena-contreras>

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, garantizó que trabajará en coordinación con el próximo gobierno de La Magdalena Contreras, para mejorar los servicios públicos en la demarcación.

A través de sus redes sociales, la futura mandataria capitalina dio a conocer que se reunió con el alcalde electo, Fernando Mercado - quien en la campaña abanderó a Morena, PT y Partido Verde.

Ambos también acordaron proteger los bosques y el único río vivo de la Ciudad de México.

"Conversé con Fernando Mercado, próximo alcalde de La Magdalena Contreras, con quien trabajaremos en estrecha coordinación por el bienestar de la población de esta alcaldía y proteger sus bosques y el único río vivo de la ciudad, avanzar en la regularización territorial y en la mejora de los servicios públicos", expuso.

¿Con qué alcaldes electos se ha reunido Brugada?

Con este encuentro, Brugada Molina se ha reunido hasta el momento con 13 alcaldes electos.

Del movimiento de la cuarta transformación, Aleida Alavez, de Iztapalapa; Octavio Rivero, de Milpa Alta; Janecarlo Lozano, de GAM; Lourdes Paz, de Iztacalco y Circe Camacho, de Xochimilco.

Además, Gabriela Osorio de Tlalpan; Evelyn Parra de Venustiano Carranza; Fernando Mercado de La Magdalena Contreras y de Azcapotzalco, Nancy Núñez.

Del bloque opositor, la jefa de Gobierno electa ha sostenido entrevistas con Mauricio Tabe. de Miguel Hidalgo; Luis Mendoza, de Benito Juárez; Giovani Gutiérrez, de Coyoacán y Carlos Orvañanos, de Cuajimalpa.

Faltan Berenice Hernández, de Tláhuac, así como Alessandra Rojo de la Vega, de Cuauhtémoc y Javier López Casarín, de Álvaro Obregón.

De éstos dos últimos, Brugada ha precisado que se reunirá con ellos, cuando los tribunales electorales hayan resuelto en definitiva los comicios en dichas demarcaciones.

HCM

2024-09-18

AMLO, Harfuch y el 'Garcialunazo'

Autor: Raymundo Jiménez

Género: Nota Informativa

<https://sociedadtrespuntocero.com/2024/09/amlo-harfuch-y-el-garcialunazo/>

AL PIE DE LA LETRA

Durante más de cinco años de su sexenio, el presidente Andrés Manuel López Obrador siempre evitó estar cerca y, sobre todo, tomarse una fotografía con Omar Hamid García Harfuch, pese a que era el hombre de gran confianza de Claudia Sheinbaum, quien como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México lo nombró secretario de Seguridad Ciudadana y ahora, como Presidenta electa, lo designó titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

En las elecciones de este año, era el candidato favorito de Sheinbaum para el gobierno capitalino. Encabezaba con amplia ventaja todas las encuestas, pero el líder fundador de Morena lo vetó e impuso a la ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada.

La abanderada presidencial promovió entonces a Harfuch para el Senado de la República.

Hasta hace poco más de un mes, el miércoles 7 de agosto, sorpresivamente el jefe del Ejecutivo federal lo recibió en Palacio Nacional.

El senador electo del grupo legislativo de Morena por la Ciudad de México publicó en la red social X, una imagen del encuentro privado con el político tabasqueño, que se realizó en su despacho presidencial.

"Gracias Sr Presidente López Obrador", escribió el hijo de Javier García Paniagua, ex dirigente nacional del PRI y ex comandante de la Dirección Federal de Seguridad (DFS), y nieto del general Marcelino García Barragán, quien como secretario de la Defensa Nacional (1964-1970) fue implicado en la masacre estudiantil de 1968.

Pero la distancia que había marcado AMLO con García Harfuch era, también, por sus vínculos con el grupo de Genaro García Luna, el super policía del ex presidente Felipe Calderón.

Sin embargo, García Harfuch no fue cercano al ex secretario de Seguridad Pública Federal sino a Luis Cárdenas Palomino, quien era el brazo derecho de García Luna y protegió y promovió al ahora senador de Morena, el cual, sin ninguna preparación ni experiencia en la materia, ingresó a la Policía Federal el 1 de septiembre de 2008 y luego, en 2013, ya en el sexenio del presidente Enrique Peña Nieto, del PRI, fue nombrado titular de la Coordinación Estatal de la PF en el estado de Guerrero, cargo que ocupaba cuando fueron atacados y desaparecidos los 43 estudiantes de la Escuela Normal de Ayotzinapa en septiembre de 2014.

Hoy, el ex jefe policiaco del sexenio calderonista y Cárdenas Palomino, el padrino de García Harfuch, están acusados en una Corte Federal de Nueva York de vínculos con el narcotráfico y de recibir sobornos del Cártel de Sinaloa y de los Beltrán Leyva.

Ayer, García Luna cimbró a la 4T al trascender un escrito de su puño y letra, en el que acusa al presidente López Obrador de tener nexos con el narcotráfico y de haber recibido sobornos. Dijo tener audios, pero sin mostrarlos.

Este mismo martes, Luz Elena Chávez, periodista y autora de los libros "El Rey del Cash" y "El Gran Corruptor" quien, durante años, como esposa de César Yáñez, mantuvo cercanía con AMLO, publicó en la red social X:

"¿Recuerdan este mensaje? Bueno, Omar García Harfuch está en Nueva York, donde, en octubre, será sentenciado Genaro García Luna. Harfuch le había asegurado a López Obrador que su exjefe no hablaría de sus nexos con el crimen organizado. Lo engañó. López Obrador te espera la cárcel."

El mensaje al que se refería la ex pareja sentimental del ex vocero del tabasqueño y que lo publicó en la misma red social X el 10 de agosto pasado con la imagen de AMLO y el ex jefe policiaco posando en el despacho presidencial, decía literalmente: "Antes de tomarse la foto, López Obrador le dijo a Omar García Harfuch estar preocupado por lo que el 'Mayo' Zambada dijera de los dos. Harfuch le respondió que no se angustiara, que el líder del CS no hablaría de ellos. Mañana les daré más detalles de lo que se prometieron ambos."

NAHLE: ¿AHORA UN 'ACOSADOR'?

Apenas, ayer, comentábamos el caso del diputado local Luis Fernando Cervantes Cruz, próximo director de la Comisión del Agua del Estado de Veracruz (CAEV) el cual fue denunciado penalmente por los residentes del Lote 64, quienes lo acusan de vender durante su administración como alcalde de Pueblo Viejo parte de los terrenos de un predio de Pemex ubicado en esa cabecera municipal y que mediante decreto presidencial de 1982 el gobierno federal les cedió a ex trabajadores jubilados y transitorios, particularmente de la refinería de Ciudad Madero, Tamaulipas, cuando este lunes 16 la gobernadora electa Rocío Nahle dio a conocer otros nombramientos de su gabinete, entre ellos el del virtual titular del Instituto Veracruzano de la Vivienda (Invivienda), José Manuel Pozos del Ángel, el polémico exsubsecretario de Planeación de la Sefiplan que el año antepasado tuvo que renunciar luego de que una subordinada lo denunció ante la Fiscalía General del Estado por tentativa de violación y privación ilegal de la libertad.

Pozos del Ángel, hijo del alcalde morenista de Tuxpan, José Manuel Pozos Castro quien, por cierto, en agosto del año pasado rindió protesta ante la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, como presidente de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, fue denunciado a finales de julio de 2022 por Nancy Sánchez Pulido, una abogada originaria del municipio porteño que gobierna el padre del polémico exfuncionario.

Sánchez Pulido dio a conocer los hechos por medio de sus redes sociales en donde confirmó el proceso formal en contra de Pozos del Ángel, al cual responsabilizó de intentar violentarla.

"Aclaro, que contrario a los comentarios que circulan en las redes sociales, no se trata de una violación per se, por no haberlo permitido, pero sí de una tentativa de. Esto en razón de que fui privada de mi libertad y ejerció contacto físico forzado y no consentido hacia mi persona, aprovechándose de su ventaja física como hombre, así como de su posición como servidor público en una relación de supra-subordinación laboral", explicó.

En esa ocasión, Nancy Sánchez dijo temer por su integridad y la de su familia radicada en la ciudad de Tuxpan, pues comentó que, tras estos acontecimientos, el presidente municipal y padre del acosador intentó tener contacto con sus familiares y abogados para que se desistiera de continuar con el proceso penal.

Sin embargo, no se intimidó y decidió proceder penalmente, recurriendo a la Fiscalía General del Estado, cuya titular, Verónica Hernández Giadáns, la canalizó con la Fiscal Auxiliar Roberta Ayala Luna, encargada de la Fiscalía Coordinadora Especializada en la Investigación de Delitos de Violencia contra la Familia, Mujeres, Niñas y Niños y Trata de Personas.

La fiscal encargada de la carpeta de investigación XAL/DXI/FEMUJ/F31807/2022 fue la licenciada Jossú Maydam Flores Sánchez.

Ahora, la designación de Pozos del Ángel como próximo titular de Invivienda se da paradójicamente cuando las morenistas Rocío Nahle y Claudia Sheinbaum, que serán históricamente las primeras mujeres en gobernar Veracruz y la República Mexicana, han pregonado que "es tiempo de las mujeres" y que "si llega una, llegamos todas".

El colmo ha sido la versión que algunos aplaudidores, para justificar el nombramiento de Pozos del Ángel, han difundido imputándole al exsecretario de Gobierno, Eric Cisneros, la "campana de desprestigio" en contra del lujurioso hijo del alcalde tuxpeño.

©All rights reserved.

2024-09-19

#PolíticaConfidencial ¿Seguridad garantizada? Habrá mando lineal con Harfuch en lo federal y Pablo Vázquez en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/opinion/2024/09/19/politicaconfidencial-seguridad-garantizada-habra-mando-lineal-con-harfuch-en-lo-federal-y-pablo-vazquez-en-cdmx/>

Opinión

PABLO VÁZQUEZ CAMACHO, secretario de Seguridad Ciudadana, entregó óptimos resultados durante el último informe de gobierno de la administración capitalina, manteniendo los delitos a la baja y combatiendo de forma frontal al crimen organizado, tanto que el jefe de Gobierno, Martí Batres, calificó a la policía de la Ciudad de México como la mejor del país. Y es que todo indica que la seguridad está garantizada gracias a la continuidad que habrá en el mando policial durante la gestión de Clara Brugada, donde por primera vez en la historia reciente, la capital tendrá una organización lineal desde el Gobierno federal, con unidad de mando y autoridad encabezada por Omar García Harfuch y Pablo Vázquez, uno de los más estrechos colaboradores del próximo titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del país, línea directa que garantiza una coordinación y ejecución de tareas para mantener el orden y supervisión en la ciudad, situación que tiene muy tranquilas a las cámaras empresariales, asociaciones y organizaciones vecinales.

SANTIAGO TABOADA CORTINA, exalcalde de Benito Juárez y candidato por la coalición opositora al Gobierno de la Ciudad, fue quien más celebró el fallo del Tribunal Electoral que refrendó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa de Cuauhtémoc, y es que el panista tiene puestas sus esperanzas en ella para reacomodar a sus estructuras y colaboradores más cercanos, luego de perder las elecciones en la capital. Mismo caso para los cercanos de Andrés Atayde y Lía Limón, que serán desplazados por los morenistas a partir del primero de octubre de Álvaro Obregón, así como cumplir los compromisos con Mauricio Tabe, quien operó la campaña de Alessandra desde la Miguel Hidalgo. Será interesante ver como Rojo de la Vega arma el rompecabezas con los huérfanos de la derrota o sigue los consejos de Obdulio Ávila, su coordinador de campaña, y deja fuera de la estructura al grupo de Jorge Romero para jugar con sus propias cartas, reglas y condiciones en la alcaldía que gobernará los próximos tres años.

CLARA BRUGADA, jefa de Gobierno de la CDMX electa, sigue allanado el terreno para arrancar su Gobierno el 5 de octubre. Mientras pasa el tiempo, la exmandataria de Iztapalapa se reúne con alcaldes electos para afianzar lazos.

MARÍA AMPARO CASAR, fundadora y presidenta de Mexicanos contra la corrupción y la impunidad, se despidió de Radio Fórmula pero también le acaban de dar las gracias en Excélsior junto a Leo Zuckermann, Maricarmen Cortés y Jorge Fernández Menéndez, el periodista más cercano al nuevo titular de la Secretaría de la Defensa Nacional. ¿Qué está pasando?

MARKO CORTÉS, senador panista, pareciera que entregó el partido en Veracruz. Después de una dirigencia casi catastrófica en la que perdió más de 23 gubernaturas, alcaldías, diputaciones y hasta ahora senadores. Markito se agandalló escaños, poniendo a su secretaria particular de senadora y hasta su asistente personal como suplente de Anaya. Puso al papá e hijo Yunes de senadores a sabiendas que tenían cola que les pisaran. Ahora ¿AN en Veracruz se transformará en Morena?

CIRO GÓMEZ LEYVA, tras un sexenio bastante dinámico, dejará su noticiario en Radio Fórmula para embarcarse en un nuevo proyecto en Madrid. Se rumora que Nacho Lozano reemplazará al veterano periodista,

quien estará a cargo de una transmisión y producción conjunta entre México y España, bajo el programa Fórmula España. Con estos cambios, Paola Rojas tendría que madrugar para asumir la conducción del programa DPC.

GERARDO SÁNCHEZ ZUMAYA, incomoda en las altas esferas empresariales de San Luis Potosí. Desde que empezó a donar útiles escolares y ayudar a los bomberos, las señales de alerta se han encendido en el gobierno. Aunque sus acciones parecen altruistas, algunos cercanos al poder las ven como un desafío abierto. Se dice que Sánchez Zumaya está armando un equipo político en las sombras, y su constante crítica en redes sociales ha provocado molestia entre quienes no soportan la idea de un empresario como el próximo gran rival. ¿Será por eso que ahora ha sido blanco de una campaña sucia? El juego sucio está en marcha, y no pocos aseguran que detrás de los ataques hay una mano gubernamental.